

SUCESOS

Un herido leve tras colisionar dos turismos en una glorieta

EL DÍA CUENCA

Una persona resultó ayer herida leve tras la colisión de dos turismos en la glorieta de la Avenida de los Alfares, uno de cuyos vehículos llegó a volcar. Los hechos se produjeron pasadas las tres y media de la tarde, y tuvo que trasladarse una grúa para levantar el vehículo que volcó. Una ambulancia se personó rápidamente, según testigos presenciales.

ACTUALIDAD

Hoy se clausura un módulo de Aspadec

EL DÍA CUENCA

Hoy tiene lugar el acto de clausura del Módulo de Formación e Integración Laboral de Horticultura Biológica y de Encuadernación Artesanal e Industrial, que ha organizado Aspadec en colaboración con las consejerías de Bienestar Social y de Industria.

Sunset Boulevard

DISCUSIÓN

Dice un viejo refrán que si uno no quiere dos no discuten. En este caso, el de la reforma universitaria, hay uno que está ferozmente empeñado en no dar su brazo a torcer de ninguna manera y en no aceptar en forma alguna que el otro puede introducir modificación, ni siquiera accidental, en lo que se había decidido. Lo cual es tanto más curioso si se atiende al dato de que ese "otro" son muchos e incluso a ojo de buen cubero se puede calcular que son la mayoría de los implicados, de modo que el problema tiene verdaderamente mucha miga. He leído estos días que atribuyen a la ministra de Educación una cierta alusión a que para hacer la Ley de Caza nadie pregunta a las perdices, frase que me ha producido un como escalofrío porque ya se dijo tal cosa, hace muchísimos años, en tiempos en que quienes ostentaban el poder podían hacer y decir cualquier disparate pues ese era el privilegio del régimen entonces imperante. Que varios lustros después de la desaparición de ese régimen, en plena democracia se pueda decir tal cosa, es como para preocupar. A no ser que se trate, naturalmente, de considerar que rectores, profesores, trabajadores de la universidad y alumnos tienen una consideración similar a la de perdices y conejos, en cuyo caso la discusión no tiene ningún sentido, porque es obvio el resultado. En todo caso uno debe necesariamente observar el mantenimiento de este problema con cierta perplejidad porque va envuelto en otras alusiones a la concordia, el diálogo y el consenso (palabra, como se sabe, acuñada en este país durante la elaboración de una muy hábil y conciliadora Constitución) sin que se pueda entender por qué ha sido conveniente enconar el debate universitario más allá de lo razonable en política. Por ahora, las consecuencias ya las vemos: una huelga tras otra, un ambiente irritado, la distracción de los estudiantes hacia cuestiones marginales y un considerable empecinamiento (que es siempre cosa mala) para mantener posiciones irreductibles.

José Luis MUÑOZ

Análisis

Bono, los malos tratos y las peregrinaciones

Cayo Lara Moya (Coordinador regional de IU de C-LM)

Sr. Presidente:

Conocido el acto que realizó con motivo del día contra la violencia hacia la mujer, de nuevo, nos sentimos en la necesidad de transmitirle por escrito algunas preocupaciones relativas al mismo, creemos que compartidas por cada vez más gentes de Castilla-La Mancha, confiando en la bondad de los medios de comunicación privados y en la ética democrática de los públicos para su publicación. Y usamos esta vía al no tener ocasión de interpellarle en las Cortes menos soberanas de España, incluidas Ceuta y Melilla, gracias a su triste y lamentable concepto de la democracia.

Mire Ud. Presidente, nosotros no sabíamos que en su apasionada defensa de la mujer los eslóganes acuñados por la Junta como "ya corren aires nuevos" o "mujeres en marcha" venían a significar que unos cuantos centenares de mujeres van de "marcha" en los autobuses que "tan ricamente les pone Bono", a respirar los "aires" de la Iglesia de San Pedro Mártir de Toledo. Todo para que Ud. Presidente se dé un baño de masas más que paritarias, con la excusa, una vez más de defender a las mujeres de la violencia.

Estos viajes Presidente, se empiezan a parecer a las excursiones a Lourdes a besar a la virgen, con las únicas diferencias de que para ir a ver a la "santa" las mujeres se pagan el autobús de su bolsillo y para ir a verle a Ud. Presidente, llevan el viaje pagado, vía subvenciones o planes concertados, con los impuestos de todos y todas los y las contribuyentes, y además de propina, todas se llevan un discurso, alguna que otra un reloj y hasta hay quienes llegan a besar al santo.

Pero no es la cosa de los besos lo que más nos preocupa. Lo que nos preocupa, es que, aunque entendemos que, entre esos muros de antigua Iglesia, su discurso pudo estar influido por los restos sicofónicos de las palabras engañosas de otros oradores "más santos" con que reprimieron durante tantos lustros la libertad de la mujer, no es justificable que haya faltado a la verdad, porque como Ud. dijo "quien falta a la verdad, a más ya no puede faltar".

No es cierto y Ud. lo debería de saber, que se faciliten viviendas gratis a las mujeres maltratadas que las necesiten, porque su Gobierno no quiso recoger esa propuesta que incluía el proyecto de Ley que presentó Izquierda Unida. Solo existen hasta ahora las pocas y lejanas casas de acogida temporales que no dan solución de continuidad.

No es cierto que se ayude en el empleo a la mujer maltratada. Si fue en cambio una vergüenza que se aprovechara la línea de ayuda, anterior a la Ley, de subvencionar con 700.000 al empresario que contratara a una mujer, incrementándola a 800.000 pesetas si esta era mujer maltratada. Sería ilustrativo que nos dijeran, sin necesidad de publicar los nombres, ¿cuántos contratos han realizado por esta línea los empresarios a mujeres maltratadas? Lamentablemente, y ante la imposibilidad de poder preguntarle en las Cortes por los datos exactos, por lo que nos filtran, esta medida ha resultado tan inútil como desgraciada fue poner un precio a la paliza de 100.000 pesetas.

De su afirmación de que la Ley no ha sido recurrida por no perder votos, no se a qué grupo político se refiere Ud. exactamente. Pero en el caso de Izquierda Unida, no la hemos recurrido por varias razones, entre ellas porque consideramos que en la parte de la famosa publicación de nombres de maltratadores, su medieval afirmación en el discurso del Estado de la Región y que está literalmente recogida en el diario de sesiones de las Cortes, y a pesar de la "modulación" a que fue sometido en la publicación del discurso que amablemente remitió el sr. Barreda a miles de ciudadanas y ciudadanos, por fortuna, en nada se parece a lo que finalmente ha sido recogido en la Ley y que ha quedado exactamente en lo que ya era constitucional y habitual. Lo demás ha sido ruido.

Sr. Presidente, las mujeres que sufren violencia, no la resuelven con peregrinaciones, discursos ni besos. Lo que necesitan y todos lo sabemos, además del apoyo psicológico, jurídico y social coyuntural, es empleo público y vivienda, en su caso. Pero es evidente que seguimos predicando contra un muro, porque la lamentable y desacertada ¿o no? campaña publicitaria que ha montado su consejero Mañas, se sitúa en una mujer que trabaja y el celoso marido se opone y la maltrata. Con lo que el mensaje es obvio "si le damos trabajo agudizamos el problema". ¿Qué cerebro de hojalata ha diseñado este mensaje? ¿O es que se quiere justificar la negativa a ofrecerte un trabajo público a la mujer camuflando la dependencia real económica de muchas mujeres maltratadas?

Sr. Presidente, en lugar de tantas peregrinaciones, discursos y besos, le proponemos un eslogan aprovechando parte del existente. La SOCIEDAD TE AYUDA A ROMPER TU INDIGNA DEPENDENCIA. ACOGETE AL PLAN DE EMPLEO PÚBLICO Y A UNA VIVIENDA DIGNA. TE ESTAMOS ESPERANDO. Seguro que resulta más fácil que los relojes clonados.



- 1 Paleta serrana 4,100 Kg aprox. RESERVA BATALLE (Pezuña Negra)
- 1 Barra chorizo ibérico bellota 450 gr. aprox. Salamanca BEHER
- 1 Botella cava CODORNIU CLASICO Brut
- 1 Botella cava BRUT ZERO CASTELLBLANCH
- 1 Botella vino rosado D.O. Penedés RENE BARBIER
- 2 Botellas vino tinto Rioja EL COTO Crianza
- 1 Botella whisky Escocés PASSPORT
- 1 Estuche bombones 220 gr. TENTACIONES TRAPA
- 1 Estuche figuritas mazapán 200 gr. suprema EL ALMENDRO
- 1 Estuche galletas turrón 100 gr. ANTIU XIXONA
- 1 Estuche marquesas 6 uds. DELAVIUDA
- 1 Estuche surtido Navidad 300 gr. Estepa LA CAÑADA
- 1 Tableta turrón Alicante 200 gr. suprema EL ALMENDRO
- 1 Tableta turrón chocolate crujiente 200 gr. suprema DELAVIUDA
- 1 Tableta turrón praliné chocolate blanco y negro 200 gr. suprema DELAVIUDA
- 1 Tableta turrón Jijona 200 gr. suprema EL ALMENDRO
- 1 Bañl Mimbres Cantos Dorados

EL DÍA de CUENCA en colaboración con **Alcampo**



Para participar se deberá entregar el cupón que aparece en el periódico EL DÍA junto con un ticket de compra de Alcampo, en una urna que estará situada en el mismo Centro Comercial.

El sorteo se realizará el día 10 de diciembre.

Los premios se entregarán a los agraciados en un acto público en Alcampo, el día 12 de diciembre.

Nombre y Apellidos	
Dirección	Teléfono
Localidad	Provincia
Código Postal	

SI NECESITA SU TICKET DE COMPRA, ¡NO SE PREOCUPE! PASE POR CAJA CENTRAL, ALLÍ LE CUÑARÁN SU CUPÓN DE "EL DÍA" PARA INSERTARLO EN LA URNA. ¡SUERTE!